

Nico Graf auf den Spuren Che Guevaras

Geschrieben von: Administrator

Donnerstag, den 08. Februar 2007 um 10:41 Uhr



U23-Nationalfahrer Nico Graf vom [Thüringer Energie Team](#) befindet sich derzeit auf Kuba auf den Spuren Che Guevaras. Auf der Internetseite des Thüringer Energie Teams wird über den Aufenthalt und die Kuba-Rundfahrt berichtet.



Nico Graf auf den Spuren Che Guevaras

Geschrieben von: Administrator

Donnerstag, den 08. Februar 2007 um 10:41 Uhr

Berichte von der Kuba-Rundfahrt:

- [Auf den Spuren Che Guevaras](#)